

LOS MAYORES CELEBRAN SAN MARCOS

Vva. de la Cañada, 1 de mayo.- La Asociación de Mayores, en colaboración con la Concejalía de Mayores, organizó el pasado sábado la tradicional Fiesta del Roscón para celebrar San Marcos. En la fiesta, más de un centenar de mayores del municipio pudieron degustar el roscón, un dulce típico -cuya receta ha ido pasando de generación en generación- elaborado con manteca, aceite, canela, masa de pan, azúcar, anís en grano, zumo de naranja, vino blanco y harina. "Es una fiesta que tiene un gran arraigo en nuestro municipio y que se sigue celebrando porque son los propios mayores, desde su Asociación, quienes se encargan de fomentar y mantener viva esta tradición", explicó la concejal de Mayores, Mª del Tránsito Luis Hernández.